

Hablando de partidos y traiciones...

al parece que la estrategia morenista, desde las huestes del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Cámara de Diputados, va con todo por reformar al INE. No me dejarán mentir con lo que les menciono. Es clara la descarada y vergonzosa desesperación que mostró el partido oficial en la Cámara de Diputados al poner de nueva cuenta el desafuero de Alejandro Moreno. Sin pudor alguno.

Ignacio Mier no dio "paso sin huarache" y además de poner de cambio la reforma de las Vacaciones Dignas, soltó su latigazo al amedrentar no solo al presidente del PRI, sino a toda la oposición: "Aténganse a las consecuencias", soltó el guinda, luego de que vio que el proyecto de AMLO, de plano no pasaría. Por eso su petición de posponer ambas propuestas. Y ahora, persiguen a Moreno Cardenas, cuando él dirigente del PRI fue con ellos en la reforma a la Guardia Nacional. Aunado a lo anterior, no se deciden al interior de Regeneración Nacional. Los conflictos no solo existen en la cámara baja, sino en el Senado de la República. Su coordinador parlamentario, Ricardo Monreal también ha sido claro con respecto a la reforma electoral, pues ha dicho que por el clamor politico y ciudadano que existe en México, no es tiempo de hacer un cambio en cuanto al INE y el Tribunal Electoral. Por lo que tanto Alito y Monreal han recibido sendas críticas por parte de la mismísima oposición e incluso de integrantes de sus partidos. En realidad la propuesta electoral de AMLO no se basa en un proyecto nacional, en una propuesta económica ni en una promesa social, sino simplemente en su aversión a lo que él Ilama "la burocracia dorada".

Hablando de partidos y traiciones se fue consumiendo la democracia, y la coalición opositora aprovechando las ambiciones personales de algunos llamados "líderes" de la alianza Va Por México, que dejaron solo a Moreno Cárdenas, a pretexto de haber votado a favor de la reforma militar. Así han dividido al PRI, golpeando a Alito, el presidente nacional, de quien se dijo traicionó a la alianza opositora. También hay que recordar que hay grupos de poder económico que pretenden dinamitar a Monreal desde Morena en la Cámara de Senadores. Lo andan enfrentando con los guindas y el zacatecano tiene que aprender a no "morder el anzuelo."Y debe cuidarse también del grupo de la oposición panista, pues ya resulta incómodo para Santiago Creel en la Cámara de Diputados. El panista invitó a Monreal a dejar Morena y realizar campana electoral con él: "Si el senador Monreal desea tomar una decisión para apartarse de su grupo político, pues será una decisión de él y, por supuesto, que si él se suma al esfuerzo de la oposición, al polo opositor, pues será bienvenido", díjo Creel.

Morena por su parte lo apremia a que se defina; si se va o se queda, pero en politica hay que saber esperar a que las condiciones estén dadas para identificar ese momento: "Yo estoy definido, soy fundador de Morena, soy militante de Morena y soy aspirante a la Presidencia de la República, soy aspirante a suceder al Presidente de la República. Esa es mi definición. Mi futuro político está en una causa, no es un objetivo personal, y esa causa sí es la reconciliación nacional. Esa es mi lucha", respondió Monreal. Por una parte, criticando las decisiones del gobierno y por la otra, reivindicando su pertenencia al movimiento de AMLO. Su estrategia siempre es estirar la liga. A veces se rompe, otras no. Se rompió con el PRI, se rompió con el PRD. En 2018, cuando la candidata de Morena a la Ciudad de México fue Claudia Sheinbaum, estiró la liga, pero no la rompió.

Si la oposición pretende sobrevivir no tiene otra opción más que ir en alianza y entender que su odio contra Andrés Manuel no será suficiente para convencer a la ciudadanía en 2024. En lugar de eso, se debe construir una visión de país diferente a simplemente regresar al sistema anterior. El tiempo se acaba, Monreal lo sabe.

*@CallodeHacha

